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Aos nove dias do mês de julho de dois mil e quinze, às nove horas, na Sala de 1 

Reuniões dos Conselhos Superiores, no terceiro andar do Prédio Administrativo 2 

do Campus I do CEFET-MG, realizou-se a sétima reunião ordinária do Conselho 3 

de Educação Profissional e Tecnológica (CEPT), sob a presidência do professor 4 

James William Goodwin Junior. Compareceram à reunião o professor Anderson 5 

Vagner Rocha e os Conselheiros Augusto César da Silva Bezerra, Carlos Ademir 6 

da Silva, Carlos Wagner Moura e Silva, Daniel Braga Hubner, Fernanda 7 

Nascimento Paschoal Badaró, Filipe Oliveira Raslan, Jeannette de Magalhães 8 

Moreira Lopes, João Ricardo Mata Soares de Souza, José Elias de Oliveira, 9 

Marcos Gonçalves Rios, Margareth Cordeiro Franklim, Renata Barbosa de 10 

Oliveira, Rosália Aparecida Santos Martins, Wanilde Mary Ferrari Auarek e William 11 

Geraldo Sallum. 1 – Verificação de quórum: Realizada a verificação, constatou-12 

se haver quórum para realização da reunião, uma vez que estavam presentes, 13 

naquele momento, dez Conselheiros com direito ao voto. 2 – Aprovação da 14 

pauta: O Presidente sugeriu a inclusão da Resolução CEPT-17/2015 (Ad 15 

referendum) à Pauta proposta, bem como a alteração na ordem de discussão dos 16 

itens referentes ao ECO – Resolução e às Câmaras de Calendário, Ensino, 17 

Legislação e Normas e às Câmaras de Calendário, Ensino, Legislação e Normas. 18 

Submetida a pauta à votação, com as modificações acima descritas, essa foi 19 

aprovada por unanimidade, ficando assim definida: Item 1 – Verificação de 20 

quórum; Item 2 – Aprovação de Pauta; Item 3 – Leitura e aprovação de Ata; 21 

Item 4 – Resolução CEPT-17/2015 (ad referendum); Item 5 – Câmaras de 22 

Calendários, Ensino, Legislação e Normas; Item 6 – ECO – Resolução CEPT-23 

07/12; Item 7 – Representação do CEPT no CEPE; Item 8 – Seminário EPTNM 24 
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e Item 9 – Informes do Presidente e dos Conselheiros. Em seguida, o 25 

Presidente passou ao Item 3 – Leitura e aprovação de Ata: Foram lidas as 26 

alterações sugeridas pelo Conselheiro Carlos Wagner Moura e Silva à redação da 27 

Ata da 6ª reunião ordinária do CEPT, realizada no dia 11 de junho de 2015. Tendo 28 

sido discutidas e algumas alterações realizadas, a ata foi submetida à votação e 29 

obteve 08 (oito) votos favoráveis e 02 (duas) abstenções. Às nove horas e trinta 30 

minutos, registrou-se a chegada dos Conselheiros João Ricardo Mata Soares de 31 

Souza e Margareth Cordeiro Franklim e às nove horas e quarenta minutos, o 32 

Conselheiro Carlos Wagner Moura e Silva também passou a integrar o Plenário. 33 

Item 4 – Resolução CEPT 17/2015 (ad referendum): O professor James William 34 

Goodwin Junior explicou aos Conselheiros que o calendário do ano letivo para a 35 

Unidade Belo Horizonte foi aprovado estabelecendo qual Coordenação de Curso 36 

seria responsável pelas atividades de cada sábado letivo do ano de 2015. 37 

Entretanto, como houve a necessidade de uma alteração com relação à 38 

Coordenação responsável pelas atividades em alguns dos sábados letivos, a 39 

Resolução CEPT 17/2015 foi exarada ad referendum pelo Presidente deste 40 

Conselho. Feitas as considerações do Presidente, o Conselheiro Daniel Braga 41 

Hubner sugeriu alterações na redação da Resolução e tendo sido essas acatadas 42 

pelos demais Conselheiros, o Presidente submeteu a homologação da Resolução 43 

CEPT 17/2015 à votação, obtendo 11 (onze) votos favoráveis e 01 (uma) 44 

abstenção. Às nove horas e cinquenta minutos, registrou-se a chegada do 45 

Conselheiro Carlos Ademir da Silva à reunião. Item 5 – Câmaras de Calendários, 46 

Ensino, Legislação e Normas: Em consenso, o Plenário indicou o nome do 47 

Conselheiro Carlos Wagner Moura e Silva para a Presidência da Câmara de 48 

Ensino. O Presidente submeteu a indicação à votação e essa foi aprovada por 49 

unanimidade. Em seguida, foi submetida à votação a indicação da Conselheira 50 

Margareth Cordeiro Franklim para a Presidência da Câmara de Legislação e 51 

Normas, que também foi aprovada por unanimidade. Para a Presidência da 52 

Câmara de Calendários Escolares da Educação Profissional Técnica de Nível 53 

Médio (EPTNM), o plenário indicou o nome do Conselheiro Almir Gonçalves Vieira 54 

e submetida à votação, obteve 10 (dez) votos favoráveis e 03 (três) abstenções. 55 

As Conselheiras Fernanda Nascimento Paschoal Badaró e Rosália Aparecida 56 
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Santos Martins manifestaram o interesse em também integrarem a Câmara de 57 

Calendários Escolares da EPTNM, embora já fizessem parte, respectivamente, da 58 

Câmara de Ensino e da Câmara de Legislação e Normas. Os Conselheiros Carlos 59 

Ademir da Silva e Daniel Braga Hubner externaram o anseio por participarem das 60 

Câmaras do CEPT, assim como também o fez o Conselheiro Francisco de Assis 61 

Marinho Lanza através da Conselheira Rosália Aparecida Santos Martins, 62 

presente à reunião. Diante disso, as Câmaras do CEPT ficaram assim compostas: 63 

Câmara de Ensino – Carlos Wagner Moura e Silva (Presidente), Daniel Braga 64 

Hubner, Fernanda Nascimento Paschoal Badaró, Jeannette de Magalhães Moreira 65 

Lopes, João Ricardo Mata Soares de Souza, José Elias de Oliveira, Lílian 66 

Aparecida Arão, Lívia Cristina Oliveira Lana e Wanilde Mary Ferrari Auarek; 67 

Câmara de Legislação e Normas – Margareth Cordeiro Franklim (Presidente), 68 

Carlos Ademir da Silva, Fernanda Nascimento Paschoal Badaró, Filipe Oliveira 69 

Raslan, Francisco de Assis Marinho Lanza, José Elias de Oliveira, Marcos 70 

Gonçalves Rios, Rosália Aparecida Santos Martins e William Geraldo Sallum; 71 

Câmara de Calendários Escolares: Almir Gonçalves Vieira (Presidente), Carlos 72 

Ademir da Silva, Fernanda Nascimento Paschoal Badaró, Francisco de Assis 73 

Marinho Lanza, João Batista Queiroz Zuliani, Renata Barbosa de Oliveira e 74 

Rosália Aparecida Santos Martins. Às 10 horas e 11 minutos, registrou-se a 75 

chegada do Conselheiro William Geraldo Sallum à reunião. Definidas as 76 

composições e presidências das Câmaras do CEPT, o Presidente comunicou 77 

haver Processos a serem distribuídos para análise e parecer. A Conselheira 78 

Jeannette de Magalhães Moreira Lopes informou haver 07 (sete) Processos a 79 

serem analisados pela Câmara de Ensino, dos quais 02 (dois) já estariam na 80 

terceira versão e, portanto, deverão ter seus pareceres a cargo dos Conselheiros 81 

que os receberam no primeiro momento. Entretanto, os Processos números 82 

23062.0002567/15-86, 23062.002571/15-44, 23062.008245/13-89, 83 

23062.008105/15-72, 23062.008106/15-17, 23062.008107/15-61 e 84 

23062.008108/15-14 seriam distribuídos durante a Oficina da Câmara de Ensino 85 

do CEPT presidida pela Conselheira Jeannette de Magalhães Moreira Lopes e 86 

realizada durante a tarde daquele mesmo dia.  Além desses Processos, o 87 

Presidente James William Goodwin Junior comunicou o recebimento de uma 88 
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correspondência do Departamento de Formação Geral da Unidade Araxá do 89 

CEFET-MG, através da qual solicitam ao CEPT a análise e parecer quanto à 90 

possibilidade de algumas disciplinas da formação geral serem cursadas em 91 

regime de dependência pelos alunos dos cursos da Educação Profissional Técnica 92 

de Nível Médio do CEFET-MG. Essa correspondência (Mem.DFG 005/15, de 29 93 

de junho de 2015) foi entregue à Presidente da Câmara de Legislação e Normas, 94 

Margareth Cordeiro Franklim, para providências. Item 6 – ECO – Resolução 95 

CEPT-07/12: Este item foi incluído na pauta em atendimento à solicitação da 96 

Coordenação Geral de Programas de Estágio. O Presidente propôs que tais 97 

propostas de revisão do Regulamento de Estágio Curricular Obrigatório (ECO) 98 

fossem analisadas pela Câmara de Legislação e Normas, que deverá apresentar 99 

seu parecer a este Conselho para conhecimento e aprovação. Submetida à 100 

votação, a sua proposta de encaminhamento foi aprovada por unanimidade. Às 101 

dez horas e trinta minutos, o Professor Anderson Vagner Rocha chegou à reunião. 102 

Item 7 – Representação do CEPT no CEPE: Consensualmente, ficou 103 

estabelecida a realização de duas votações, através das quais se elegeriam os 104 

representantes (titular e suplente) do CEPT no Conselho de Ensino, Pesquisa e 105 

Extensão (CEPE). À eleição do representante titular, candidataram-se os 106 

Conselheiros Daniel Braga Hubner, Jeannette de Magalhães Moreira Lopes e 107 

Marcos Gonçalves Rios que obtiveram, respectivamente, 02 (dois), 08 (oito) e 3 108 

(três) votos favoráveis às suas candidaturas. Para a suplência, candidataram-se 109 

os Conselheiros Renata Barbosa de Oliveira e William Geraldo Sallum, que 110 

obtiveram, respectivamente, 06 (seis) e 07 (sete) votos. Assim, foram eleitos a 111 

Conselheira Jeannette de Magalhães Moreira Lopes como representante titular e o 112 

Conselheiro William Geraldo Sallum, como representante suplente do CEPT no 113 

CEPE. Item 8 – Seminário EPTNM: O Presidente propôs a inclusão de mais dois 114 

Conselheiros do CEPT ao Comitê Gestor para realização do Seminário da 115 

EPTNM, expondo sua preocupação com relação à composição com três membros 116 

atualmente pertencentes à Diretoria de Educação Profissional e Tecnológica 117 

(DEPT), visto que o deixarão de ser tão logo o Diretor-Geral da Instituição, 118 

recentemente eleito, tome posse e indique a nova equipe da DEPT. Às onze horas 119 

e dez minutos, o Conselheiro Augusto César da Silva Bezerra passou a integrar o 120 
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Plenário. Após ampla e longa discussão do assunto, foi submetida à votação a 121 

proposta para que a Conselheira Jeannette de Magalhães Moreira Lopes 122 

passasse a compor o Comitê Gestor como representante do CEPT e não mais 123 

como a Coordenadora Geral de Desenvolvimento e Acompanhamento da DEPT e 124 

obteve aprovação unânime. Em seguida, o Presidente apresentou aos 125 

Conselheiros duas propostas para reestruturação do Comitê Gestor e as 126 

submeteu à votação. A primeira delas consistia em que a composição do Comitê 127 

Gestor continuasse com 04 (quatro) representantes do CEPT e 03 (três) 128 

servidores da DEPT, ocupantes dos cargos de Diretor, Diretor Adjunto e 129 

Coordenador Geral de Desenvolvimento e Acompanhamento da Educação 130 

Profissional e Tecnológica. A segunda proposta, para que o Comitê Gestor 131 

passasse a ter sua composição formada por 05 (cinco) Conselheiros do CEPT e 132 

os 03 (três) servidores do DEPT. Submetidas à votação, registrou-se 01 (uma) 133 

abstenção, 05 (cinco) votos favoráveis à primeira proposta e 06 (seis) votos, à 134 

segunda proposta. Às onze horas e quarenta minutos, o Conselheiro Marcos 135 

Gonçalves Rios, por motivos particulares, retirou-se da reunião. Em seguida, o 136 

Plenário indicou a Conselheira Renata Barbosa de Oliveira para membro do 137 

Comitê Gestor. Submetida à votação, sua indicação obteve 11 (onze) votos 138 

favoráveis e 01 (uma) abstenção. O Conselheiro Filipe Oliveira Raslan manifestou 139 

seu interesse em desempenhar a função de Presidente do Comitê Gestor. 140 

Submetida à votação, sua eleição foi aprovada por unanimidade. Item 9 – 141 

Informes do Presidente e dos Conselheiros: O Presidente informou ter recebido 142 

um documento emitido pelo Departamento de Informática, Gestão e Design da 143 

Unidade Divinópolis, através do qual comunicavam terem tomado a decisão de 144 

equalizar a contagem dos encargos acadêmicos dos professores lotados naquele 145 

Departamento. Entretanto, por entender que a discussão e deliberação sobre tal 146 

assunto não caberiam ao CEPT, o documento foi encaminhado ao CEPE, para 147 

providências. Na sequência, a Conselheira Renata Barbosa de Oliveira questionou 148 

quanto à possibilidade do CEPT passar a publicar as Atas aprovadas em suas 149 

reuniões em sua página eletrônica. O Presidente explicou não haver qualquer 150 

objeção à divulgação. Entretanto, isso ainda não havia sido realizado, inicialmente, 151 

aguardando pela reestruturação do sítio eletrônico do CEFET-MG. 152 
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Consensualmente, ficou definido que as Atas das reuniões do CEPT aprovadas 153 

passariam a ser publicadas na página eletrônica mantida pela Diretoria de 154 

Educação Profissional e Tecnológica. O Presidente agradeceu a presença dos 155 

Conselheiros e encerrou a reunião. Eu, Daniela Henriques Ferreira de Castro 156 

Souza, Assistente em Administração, lavrei a presente ata, que após sua leitura e 157 

aprovação, foi assinada por todos os Conselheiros presentes. Belo Horizonte, 09 158 

de julho de 2015. 159 

 
Representação da DEPT 
 
 
Prof. James William Goodwin Junior 
Presidente 

 

Prof. Anderson Vagner Rocha 
Suplente 

 

 
 
____________________________________ 
 
 
___________________________________ 

 
 
Representação Docente 
 
Área de Linguagens, Códigos e suas Tecnologias 
 
 
 
Profª Wanilde Mary Ferrari Auarek 
Membro Suplente  
 
 

 
 
___________________________________ 
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Profª Margareth Cordeiro Franklin 
Membro Titular 
 
 
Prof. Filipe Oliveira Raslan 
Membro Suplente  
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Área de Ciências da Natureza, Matemática e suas Tecnologias | Belo Horizonte 
 
 
Profª Jeannette de Magalhães Moreira 
Lopes 
Membro Titular 
 

 
 
___________________________________ 
 
 

 
Área de Construção Civil, Transportes e Informática | Belo Horizonte 
 
 
Prof. William Geraldo Sallum 
Membro Titular 
 
Prof. Augusto César da Silva Bezerra 
Membro Suplente 
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Prof. Marcos Gonçalves Rios 
Membro Titular 
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Área Técnica de Meio Ambiente, Saúde e Turismo | Belo Horizonte 
 
 
Prof. Daniel Braga Hubner 
Membro Titular 

 
 
___________________________________ 
 
 

 
Representantes Docentes das Unidades do Interior 
 
 
Prof. Carlos Wagner Moura e Silva 
Membro Titular 
 
Prof. João Ricardo Mata Soares de 
Souza 
Membro Titular 
 
Prof. José Elias de Oliveira 
Membro Titular 
 
Prof. Carlos Ademir da Silva 
Membro Suplente 
 
Profª Renata Barbosa de Oliveira 
Membro Titular 
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Representantes dos Técnicos-administrativos 
 
 
Sra. Fernanda Nascimento Paschoal 
Badaró 
Membro Titular 
 
 
Sra. Rosália Aparecida Santos Martins 
Membro Titular 
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